

11

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Führerscheinstelle mal wieder heillos überlastet?

Wir fragen den Senat:

Wie lange dauert es derzeit durchschnittlich, bis man einen Termin in der Führerscheinstelle Bremen bekommt?

Wie gestaltet sich derzeit die Terminvereinbarung online oder telefonisch und welche Probleme gibt es?

Inwiefern kommt es aktuell zu Verzögerungen bei der Terminvergabe bzw. bei welchen konkreten Dienstleistungen in der Führerscheinstelle und wie will der Senat hier Abhilfe schaffen?

Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU